Château d'Oron Au-dessus du salon de musique cette fiche

Vers 1750, les baillis bernois ont profondément amélioré le confort de leur appartement: abaissement des plafonds, installation de poêles, agrandissement des fenêtres...

Depuis le chemin de ronde, on voit l'ancien plafond du salon de musique avant ces transformations. Le nouveau plafond est simplement suspendu à l'ancien à l'aide de planchettes.

L'espace, d'environ un mètre, entre les deux plafonds dégage le haut des peintures murales qui se trouvent toujours derrière les boiseries. Nous en avons éclairé une partie. Vous en avez déjà vu une autre partie autour du coffre fort du salon de musique.

Le reste des peintures demeurera caché jusqu'au jour où des travaux demanderont le retrait des boiseries du salon de musique. A moins qu'une technique moderne permette de glisser une caméra derrière les boiseries. Lors des transformations, c'est le seul plafond ancien qui a été conservé. Au-dessus des autres salons, le long du chemin de ronde que vous venez de parcourir, on ne voit que les poutres anciennes qui semblent flotter au-dessus du vide.







Un des mystères du château d'Oron: qu'y a-t-il derrière les boiseries ?

Derrière les boiseries du château de Valeyres sous Rance, on a découvert des tableaux avec scènes de chasse.